

El pasado 9 de mayo en la Mesa Sectorial de Policía la Dirección nos presentó una nueva propuesta. La valoración que damos desde CCOO-PM es rotundamente negativa. Representa un retroceso en algunos aspectos, como es el caso de la productividad, y además es una clara discriminación con respecto a otros colectivos municipales del mismo Área.

Jornada: Para su cómputo se consolidan los mismos cálculos erróneos que se utilizaron en el acuerdo de las 35h. firmado por UPM. Acuerdo que también dejaba la puerta abierta a lo que ahora propone la Dirección incrementando el nº de jornadas en el Turno de Noche con jornadas de 8:30 h.

Subida de Grupo: Años de espera para su aprobación, siendo la última Comunidad en alcanzarla. Supuso una subida retributiva para el conjunto de Policías Locales y otros colectivos (+123,20 €), esta Dirección pretende evitar nuestra tan largamente esperada subida eliminando la “Productividad Fija M.R.” (121,61 €) de nuestras nóminas.

Productividad asistencia/objetivos: Además de no suponer ningún incremento económico con respecto a la que tenemos actualmente, esconde una calendarización de los días de libranza y vacaciones, y una mayor restricción y penalización contra derechos del convenio y penalización de la enfermedad.

Las cuantías que cobra la escala técnica se multiplica aprox. por 5 veces en el caso de la categoría (antigua) de oficial y por un insultante x10 en la categoría superior. Se trata de una brutalidad arrastrada en el tiempo pero es inaceptable mantener este abanico salarial.

No es necesario entrar en más detalle puesto dado el despropósito de esta propuesta. Ante ello CCOO-PM nos mantendremos firmes en nuestras propuestas para PM razonadas y justificadas y que hemos integrado y compartido con el resto de sindicatos en la Plataforma que se hizo al efecto, y en la hasta ahora Unidad Sindical.

Como habréis comprobado, ayer salió un comunicado del resto de sindicatos donde no aparecía CCOO-PM a pesar de llegar a parecidas conclusiones. Nos excluyeron sin tener la decencia de avisar ni justificar. ¿Motivos? Los ocultan, pero nos consta y no puede ser otro que

haber denunciado lo ocurrido en el grupo de whatsapp donde algunos amenazaron de muerte a un delegado nuestro, hablaban de perseguir rojos, poner bombas, de que su lema en las calles de Madrid "es matar"... Hechos despreciables para cualquier policía, que CCOO-PM coherentemente no podíamos admitir y que simplemente hemos ejercido nuestro derecho a recurrir. Unos pocos garbanzos negros que deben ser muy importantes para estos sindicatos dado su empeño en identificarse y defenderlos, dañando gravemente nuestra reputación social como profesionales de la seguridad pública. Estas personas y sus motivos son importantes para estos sindicatos como para chantajearnos a CCOO-PM incluso a costa de la Unidad Sindical y el avance laboral. Sus vergonzantes razones tendrán, pero no el interés de la mayoría de la Plantilla.